
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 日野典子 幹事 大島昭夫 会報 小谷恒夫   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

人類に奉仕するロータリー 
本日 第 652 回例会 2016 年 10 月 18 日（火曜日)第 644 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program   
    

◇ 点 鐘 
◇ ロータリーソング  「我らの生業」 

進行： 大島昭夫 

演題：「中原 RC 姉妹提携締結 
ついて」 

  

前回 第 651 回例会 2016 年 10 月 4 日（火曜日)記録 

＜ロータリーソング＞       「君が代」「奉仕の理想」 

 
  

＜出席報告＞ 

雀寿司 

 

 

員総数 20 名  

出 席 者 13 名 出席率 65.00 ％ 前々回補正出席率 90.00 ％ 

 

 

＜会長挨拶＞           

 

愛知長久手ロータリークラブ  

会長 日野  典子     

       

 

先日、台湾の中原ロータリークラブとの姉妹提携の会議に出席のために台北に行って来ました。 

国際ロータリー3520地区の中華民国台北中原ロータリークラブと国際ロータリー2760地区の日本国愛知長

久手ロータリークラブとの姉妹提携についての会議です。 

な愛知長久手ロータリーから会長の私と幹事、大島さん、そして丹羽さんが出席しました。 

台北中原ロータリーは、30名ほどの夜間例会でその前に会議をする設定で事が運ばれていきました。 

台北中原ロータリーの現会長のキャサリン氏と前会長のデニス氏、姉妹提携担当のオースティン氏国際サー

ビス委員のビナ氏次期会長シーズン氏他 4名の方々とのお話し合いでした。 

台北中原ロータリーとの友好は、10年にもなる事、その間に台北中原ロータリーは香港のロータリークラ

ブとタイのロータリークラブとも姉妹提携をしており、かなり積極的にオファーを頂いておりさすがに 10

年待って貰った弱みもありますのでここで姉妹提携をする運びをお返事するより仕方がない所まで来まし

た。 

それについては、大きな要望をされての提携なのでいろんな書類製作から翻訳に関しても中原ロータリーさ

んの方で製作していただける様子ですのでとてもありがたいと思います。 

会議内容としましては、 

1   両者付き合いの際の費用負担について 

        1)お互いを訪問する際の負担(ウエルカムパーティー、食費、訪問費) 

        2)2社交換学生または、家庭訪問についての話し合い 

        3)連合サービスについての話し合い(各理事による決議) 

などの話し合いをしました。 

この内容についてははっきりとお返事せずに良く考えて 11月の訪問までに考えを出すという事で締めて来 

ました。 

この姉妹提携については、愛知長久手ロータリークラブでしっかり話しをしないといけないと思っています 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１６－２０１７ 

WEEKLY 



＜委員会報告＞ 

 

  

 

 

 

■ニコボックス委員会■ 

・長久手市建設部土木課 課長矢野克明様 係長 安井寛樹様 主事 高野至庸様ようこそおいで    日野 典子 

  下さいました。ごゆっくりしていって下さい。 

・長久手市建設部土木課 矢野課長さん他 2名様ようこそお越し頂きました。本日も宜しくお願い  丹羽 司一 

  致します。 

・長久手市建設部土木課の皆様ようこそお越し頂きました。本日はよろしくお願いします。        伊藤  広治 

・長久手市建設部土木課の矢野様、安井様、高野様ようこそ！！市がうつくしくなるのは楽しみ  大島 昭夫 

 ですネ。本日もよろしく！！ 

・本日は市の建設部土木課の方々御苦労様でございます。卓話を楽しみにしております。     中川 清子 

 本日もよろしくお願いします。 

・本日もよろしくお願い致します。                             田中 信子 

・矢野様、安井様、高野様ようこそお越し頂きました。本日もよろしくお願い致します。     青山 和成 

 大島さん(80歳)日野さん(50歳)おめでとうございます。 

・本日もよろしくお願いします。                              林  正俊 

・長久手市建設部土木課の皆様本日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。     奥野 悦弥 

 宜しくお願いします。 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                                                       伊藤  真 

・長久手市建設部土木課の皆様本日はありがとうございます。 本日も宜しくお願いします。    神谷 恵理 

・ご来賓の皆様本日はよろしくお願い致します。今日はステキなカフェで例会と言う事を     大月 涼子 

忘れそうです。 

・本日よろしくお願い致します。                               小谷 恒夫 

  “ 補正
ほ せ い

予算
よ さ ん

  たくさんあれば  良いけれど  あればあったで  全部
ぜ ん ぶ

使っちゃおう
つ か っ ち ゃ お う

 ” 

 

＜幹事報告＞ 

① 本日例会終了後第 4回理事会を行います。理事役員の方は例会終了後よろしくお願いいたします。 

② 次週 10/11(火)例会は同週祝日振替休会になります。次回例会は 10/18(火)例会場は「華野」になります。 

③ 11/20(日)東尾張分区 IM開催に伴いホストクラブ（江南ＲＣ）より質疑内容のお願いがきておりますので皆様の 

   ご意見をお伺いしたいと思います。その後理事会にて内容をまとめたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

④ 11/20(日)東尾張分区 IM出欠 FAXのご返信は 10/7(金)までになっておりますので早急にお願いいたします。 

⑤ 今年度もロータリー希望の風奨学金の支援協力がきております。第 3 回理事会にてご承認はいただいておりま

す。1人 1000円支援金のご協力をお願いいたします。尚例会時にてお支払いをお願いいたします。 

 

【第 4回理事会報告】 

・2017-18年度ガバナー・ガバナー補佐日程の件…ガナバー公式訪問 9/19(火)調整中。 

ガバナー補佐訪問 8/22(火)予定。 

・12/17(土)年末家族例会…場所(案)ラグーナテンボス。親睦委員会でも検討する。 

・ナサニエル君アルバムを囲む会について…愛知高校・ホストファミリーとの食事会の日時・場所を早急に。 

・10/18(火)卓話は 11/29(火)中原 RC姉妹提携の件について大島幹事より。 

・中原 RC姉妹提携の件…年 1回の交流・訪問は OK(細かいことに関しては 11/29 までに決めていく) 

・個人情報も親睦か職業から発信しても良いか…個人の親睦を深める為にも今後発信していく。 

 

 

10月 5日    大島 昭夫 

    

 10月 30日    日野 典子  

    

  

    

   

   

              

    



＜卓 話＞       【 香流川設備計画について 】      

長久手市建設部土木課  
                                   土木課長 矢野克明 

                                   工務係長 安井寛樹 

                                   主 事  高野至庸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

10 月 22 日(土) 11 月 1 日(火) 11 月 6 日(日) 11 月 15 日(火) 

ＷＦＦ 

 

 

外部卓話 

（財団卓話） 

 

16-17 年度地区大会 

 

 

規定休日 

 

 

(久屋大通り公園) (トヨタ博物館) (ウェスティン・ナゴヤ)  
 


